

WINTERHOFF PICARD

RUNNING TEAM

Erfolgreiche Runningteam-Staffel!



URKUNDE

Winterhoff Picard GmbH

| | |
|----------------------|----------|
| Hüttebräucker, Ralf | 00:08:10 |
| von Pohlheim, Volker | 00:08:30 |
| Schröder, Peter | 00:08:27 |
| Chalupa, Herbert | 00:07:29 |
| Arnst, Alexander | 00:07:08 |
| Schmitt, Frederic | 00:07:12 |

belegten beim 10 km Staffeltwettbewerb
in einer Zeit von 00:47:03

den 9. Platz in der Gesamtwertung



Die Mannschaft von Winterhoff Picard trat am 03.06.2012 beim 22. Remscheider Citylauf an. Die Herrenstaffel erreichte mit 00:47:03 in der 10-km-Staffel den 9. Platz.



Das Team v. l. n. r: Ralf Hüttebräucker, Frederic Schmitt, Volker von Pohlheim, Herbert Chalupa, Alexander Arnst, Peter Schröder

Herzlichen Glückwunsch!
an das Winterhoff Picard Running-Team!